

Neuer Erzbischof von San Antonio/ Texas vom Papst ernannt

Am 29. Dezember 2004 gab die Erzdiözese Denver bekannt, daß Papst Johannes Paul II. den bisherigen Weihbischof Jose H. Gomez zum Erzbischof von San Antonio/Texas ernannt hat.

20.01.2005

Papst Johannes Paul II. hat Jose H. Gomez zum Erzbischof von San Antonio/Texas ernannt. Der bisherige

Weihbischof von Denver gehört zum Klerus der Prälatur Opus Dei. Er war ursprünglich Betriebswirt und nach dem Theologiestudium in Rom und Navarra 1978 von Kardinal König zum Priester geweiht worden. Vor seiner Bischofsweihe war der 53-Jährige Vorsitzender der Vereinigung der 2.400 spanischsprechenden Priester in den USA gewesen.

Bischof Gomez hatte sich in Denver besonders um den Priesternachwuchs, die Familienseelsorge und den Sozialdienst für die Immigranten gekümmert.

Ein Drittel der zwei Millionen Seelen der Erzdiözese San Antonio sind katholisch.

Der Wahlspruch des neuen Erzbischofs stammt aus dem Hebräerbrief: „Laßt uns also voll Zuversicht hintreten zum Thron der Gnade.“

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/neuer-erzbischof-von-san-
antoniotexas-vom-papst-ernannt/](https://opusdei.org/de-at/article/neuer-erzbischof-von-san-antoniotexas-vom-papst-ernannt/)
(02.02.2026)